



Valoran comisión para derivar pacientes oncológicos desde el Huasco a Coquimbo

● Como un paso importante en la búsqueda de mejores condiciones de vida para los habitantes de la región de Atacama, definió la senadora Yasna Provoste que el Ministerio de Salud vía oficio haya tomado en cuenta la solicitud hecha junto al senador Prohens, en orden a dar una pronta solución para lograr que el Hospital Provincial de Huasco, actualmente vinculado al Hospital de Antofagasta, se asocie al Hospital Regional de Coquimbo. “La solicitud obedece a un componente humanitario, económico y a razones de proximidad geográfica y operativa, por cuanto el actual esquema de referencia con Antofagasta impone serias dificultades para los pacientes de Huasco”, sostuvo la representante de Atacama.

Asimismo, Provoste explicó que “el Hospital Regional de Coquimbo posee una proximidad geográfica evidente, lo que obviamente, mejora la oportunidad en la atención, reduce tiempos de espera y facilita un acceso más equitativo a las prestaciones de mayor complejidad como es la oncología”. 